
 

 

 

Ata 10/2019 1 

Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e dezenove reuniram-se na sala de 2 

reuniões do CRAS (Centro de Referência da Assistência Social), os membros do 3 

conselho municipal de assistência social para reunião extraordinária. A reunião iniciou-4 

se com a nova presidente, Caroline Pilati dando boas vindas aos presentes e 5 

desejando um bom trabalho aos conselheiros, logo em seguida passou a palavra para 6 

a Srª Jucieli da Silva que começou explicando sobre a renovação do registro da APC 7 

Vida no conselho e do trabalho que a associação vem fazendo junto as pessoas com 8 

câncer, que é uma entidade sem fins lucrativos e que tudo o que conseguem de 9 

doação compram alimentos para doentes, ficando assim então o registro aprovado pelo 10 

conselho, logo após a Sraª Jucieli explicou sobre o novo programa que o município vai 11 

aderir que é o termo de aceite de adesão ao programa Criança Feliz/ Primeira Infância 12 

no SUAS, onde o programa desenvolve por meio de visitas domiciliares com a 13 

finalidade de promover o desenvolvimento integral das crianças na primeira infância, 14 

buscando envolver ações de saúde, educação, assistência social, cultura e direitos 15 

humanos. E é confinanciado pelo governo federal onde repassa valores para este 16 

trabalho, após algumas duvidas foi aprovado pelo presente, seguindo foi apresentado 17 

as prestações de contas do incentivo benefício eventual deliberação 65/2017 CEAS, 18 

onde o recurso foi utilizado para custear cinquenta cestas básicas sendo estas 19 

distribuídas as pessoas em vulnerabilidade social com visita técnica em loco, prestação 20 

de contas da resolução AD Referendum 05/2017 do incentivo a pessoa com deficiência 21 

I, onde o recurso foi utilizado para a compra de um veiculo adaptado que hoje 22 

transporta pessoas com deficiência para a APAE e a prestação de contas Incentivo 23 

família Paranaense Adesão Espontânea IFP-AE deliberação 66/2016 do 1° semestre 24 

de 2019, onde o recurso foi utilizado para custeio de material para trabalhar o SCFV e 25 

o PAIF com as famílias, após analise dos conselheiros os mesmos aprovaram todas 26 

deliberações. Sem mais para o momento, encerro esta ata que segue assinada por 27 

mim e pelos demais presentes: Jucieli da Silva, Loiri Albaneze de Moraes, Solange 28 

Maria Ilkiu, Caroline Pilati, Camila Eduarda Lopes, Jonas welter Marines Schwan, 29 

Anderson F. dos Passos. 30 


